

Ma mobilité Erasmus+



- Comment t'appelles-tu ? dans quelle classe es-tu ? Quel collège ?
- Quel type de mobilité as-tu réalisé ? combien de temps ?
- Où es-tu parti en mobilité ? quel est le nom de l'école ?
- En quoi consistait ta mobilité ? qu'as-tu fait/vu/découvert ?
- Qu'as-tu appris pendant cette mobilité ? quelles sont les compétences que tu as développées ? ...
- Recommanderais-tu cette expérience ? pourquoi ?

Je m'appelle Maely Salaün, j'ai 13 ans et je suis en 4ème à St Pierre à Briec. Je suis partie une semaine à Ténérife au collège La Salle La Laguna en mobilité individuelle.

Je suis allée à l'école pour suivre des cours de 3ème, nous avons co animé des cours de français et participé à l'ONG du collège. J'ai été logée chez ma correspondante et sa famille et j'ai fait des activités avec elle.

J'ai appris leur mode de vie, leurs horaires, comment se passe leur cours. J'ai appris que les collégiens espagnols travaillent avec un ordinateur. J'ai appris du nouveau vocabulaire chaque jour. Grâce à ce séjour j'ai gagné en autonomie, je ne pensais pas être capable de m'intégrer à une famille étrangère mais au final tout s'est très bien passé. J'ai créé beaucoup de liens avec ma correspondante, sa famille et ses amis.

J'ai développé mes compétences en espagnol, j'ai réussi à comprendre les cours au bout de 3 jours même si au début c'était dur.

Oui je recommande cette expérience car c'est très enrichissant. C'est dommage parce que j'ai du repartir alors que je commençais à m'adapter au lieu et aux gens.